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江里山の棚田
インスタグラム

江里山を語ろうだんだんだより
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江里山を拠点に棚田地域活性化コーディネー
ターとして活動をされていた阿南さんが、
先月、江里山から引っ越しをされました。
「送る会」で阿南さんがおっしゃっていた、
「公民館に集まって話をされているみなさん
の表情がとても良かった」「これからも、た

まに集まって色々な話を
してほしい」という言葉
が印象に残っています。

お互いの顔を見なが
ら話をすることの必
要性について考えさ
せられた時間でした。

江里山の空に想う
（こんなこと見たり・聴いたり・考えたりしました）

江里山画廊
（江里山で出会った今月の一枚）

田中と一緒に【インスタグラム】で、江里山情報を発信してくださる
方を募集しています。興味がある方はお声がけください！！

棚
田
げ
ん
き
ス
タ
ッ
フ
（
田
中
）

6月29日(木)に4回目の座談会を開催しました。参加

していただいたみなさん、ありがとうございました。

座談会の様子については、次号でお伝えしますね。

二十日会による酒米づくりは、
6月の初旬に田植えが終わりま
した。種まきから1ヵ月が経ち、
大きく育った苗が植えられてい
く様子を見てひと安心。これか
らは水と草の管理が続きますね。

私の田んぼでは「夢しずく」が成長
中です。お米づくりへの「夢」と、
朝露に濡れる稲の新鮮なイメージを
表現した「しずく」を合わせたネー
ミングなんですね。音の響きもステ
キだなぁと思いました。

6月10日(土)のたなだ部では、中高生
のみなさんと田植えをしました。歩き
慣れない田んぼの中で倒れそうに
なったり、苦手な生き物に悲鳴を
上げたりしながらも、みんなで楽
しいひとときが過ごせました。

思いを伝え合う場づくり

江里山に関わっていく一つの方法として、ボラ
ンティア団体「えりやまの風」をつくりました。
これから少しずつ活動を始めて、仲間と一緒に、
江里山の地域づくりに関わっていきたいと思っ
ていますので、よろしくお願いします。

を設立しました！

株式会社大義建設と久留米
ゼミナール佐賀校のみなさ
んにボランティアで参加し
ていただき、ワイヤーメッ
シュを整備しました。 早朝から行われた市道の草刈り作業に参

加しました。みなさん、小雨が降る中で
の作業、大変お疲れさまでした。いつも

は麦わら帽子の私です
が、雨天のため、青
いヘルメットで作業
していま～す。


